

El Deportivo salva 19 eliminatorias lejos de Elda

05/12/2024



La alegría se desbordó en el vestuario del Eldense en Cádiz | CDE

Eliminar a dos rivales seguidos jugando como visitante no es fácil. De hecho, el Eldense no lo conseguía desde 1987 cuando obtuvo el visado en sendas rondas coperas ante el CD Cieza y Lorca Deportiva. En ese sentido, después de 37 años el conjunto azulgrana ha vuelto a superar lejos del Nuevo Pepico Amat al Atlético Paso y al Cádiz.

Desde que el Deportivo comenzó a disputar la Copa de España en 1944 ha logrado eliminar a sus rivales jugando como visitante en 19 oportunidades. La primera vez fue en 1959 cuando dejó en la cuneta a domicilio al Real Avilés.

Posteriormente apeó en Gijón al Sporting (1963), Condal de Barcelona (1969), Europa Delicias de Valladolid

(1970), Real Valladolid (1970). Alcoyano (1972), Villena (1974), Don Benito (1977), Cieza (1982), Cartagena (1982), Linense (1986), Cieza (1987), Lorca Deportiva (1987), Bilbao Athletic (1987), Hércules de Alicante (2014), Coruxo de Vigo (2022), Real Jaén (2023) y en el presente 2024 al Atlético Paso y Cádiz.

La siguiente eliminatoria será en dieciseisavos de final ante un rival que podría ser de Primera División o de su mismo nivel, ya que hoy se disputan las últimas diez eliminatorias y depende los equipos de inferior categoría que consigan dar la sorpresa como ya la dieron Barbastro, UD Logroñés, Pontevedra y Ourense.



El Deportivo no estuvo solo en el partido copero disputado en Cádiz | CDE